



NEUN VON ZEHN HIV-POSITIVEN KINDERN HABEN KEINEN ZUGANG ZU MEDIKAMENTEN

Fast 1,7 Millionen Kinder mit HIV warten noch immer vergeblich. Regierungen und Geldgeber müssen dafür sorgen, dass mehr Kinder getestet und behandelt werden. Pharmaindustrie und Forschung müssen an einfacheren HIV-Tests und neueren Medikamenten arbeiten. Ohne Behandlung stirbt die Hälfte aller HIV-infizierten Kinder vor dem zweiten Geburtstag. Mehr Informationen unter

www.msfacecess.org

CAMPAIGN FOR	
ACCESS	
TO	
ESSENTIAL MEDICINES	